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【 星空スポーツ大盛況＾＾ 】 

 ６月７日（土）から星空スポーツ広場が始まりました。

11日頃から浦高周辺のご家庭にチラシを配布させて

いただいたところ、14日（土）は、約150名の参加

者があり、大盛況でした。 

体育館では、バドミントン・キッズテニス（スポン

ジテニス）・卓球を、グランドではサッカーを行いま

した。 

ご家族で参加された方も多く、お父さんと息子さん

はサッカー、お母さんはバドミントンや卓球・・・な

ど、それぞれが好きな種目に参加して楽しまれている

ようでした。 

 

 家族で参加できる場を・・という目的の達成にむけ

て最初の一歩が始まりました。 

 ただし、予想外の人の多さに、道具が不足して急遽

クラブハウスに取りにいったり、なかなか順番が回っ

てこなかったり、また、親子混じったサッカーでは、

大人とぶつかって転んでしまう子どもがいたりと、運

営上の課題がいろいろと出てきました。また、テニス

のラケットが１つなくなるなどの問題が、早くも起き

てしまいました。 

 始めたばかりで運営側もまだまだ勝手がつかめてい

ません。発生した問題については、一つずつ解決する

とともに、 

・学校に迷惑をかけない 

・近隣に迷惑をかけない 

・多くの方にスポーツを楽しんでもらう 

ことを心がけながら、よりよい場所にしていきたいと

思いますので、皆様のご協力をお願いいたします。 

 また、参加者が増えて場所が足りない場合や、競技

レベルを分けて実施する必要が出た場合には、時間枠

や曜日の拡大などを県や学校側とも相談していきたい

と考えています。 

 しかし、その時に大きな課題となるのが、運営ボラ

ンティアの不足です。現在、用具の準備、受付、片づ

けなどは、毎週同じメンバーが担当しています。長く

続けるためには、多くの人の力が必要です。 

というわけで、星空サポーター募集します！ 

毎回でなくてもかまいません。クラブのスタッフと

ともに、運営をお手伝いいただける方、事務局までご

連絡ください。 

皆さんが生涯にわたってスポーツを楽しむことが

できる環境を増やし、さらには・・・・浦和からシャ

ラポワを！ 福原愛ちゃんを！ オグ・シオを！ メ

ッシを！ イチローを!! 

ここからそんな選手が

生み出されることを夢

に、多くの人がスポーツ

を楽しめること、続けた

いと思うこと、仲間と励

まし合えること、子ども

達を見守れること・・・

そんなことができる環

境を、一緒につくっていきませんか！ 

新しいプログラムや、イベントなども一緒に考えま

しょう。（例えば、町会対抗ソフトドッジボール大

会・・・・なんて どうでしょう＾＾） 
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2008 年度、浦和スポーツクラブでは、総合型地域

スポーツクラブ活動助成を受けて活動しています。 



【2008年度総会＆懇親会開催しました 】 

 ６月１５日１５時から、ふらっと常盤（フラット広

場）において2008年度の年次総会を開催しました。 

当日は、正会員数36名のうち出席13名、委任状19

名の他、スタッフ・クラブ会員等９名が参加し、2007

年度の事業及び会計報告、2008年度の事業計画なら

びに予算について審議いただきました。 

 2007年度の会計報告に引き続き、三戸監事から監

査報告をいただきました。 

2007年度決算 

□ 収入総額は約4,150万円となり、昨年よりも800

万ほど増加しました。 

□ 予算を上回った主な要因は、「ふらっと広場運営事

業」（市委託事業）の270万円によるものですが、

これを除くと予算に達しておらず、会員数が予定ま

で増加しなかったことが原因です。 

□ 経常支出は約3,840万円で、ほぼ予算とおりでし

た。この結果、単年度の収支では300万円ほど黒

字となりました。 

□ 支出が増加しなかった要因としては、予定していた

事業が一部実施できなかったり、予定よりも少ない

スタッフで実施してしまったことなどがあげられ

ます。 

2007年度 
年度 

予算 決算 
2006年度

収入 39,746,500 41,485,661 33,378,885

支出 38,892,240 38,406,490 32,950,819

収支 854,260 3,079,171 428,066

繰越 1,096,667 3,321,578 242,047

 05～06年度にクラブハウスの整備により収支も

繰り越しも一時的に厳しい状況になりましたが、財務

状況は少し改善されてきました。 

 今後も安定的な運営をはかるとともに、クラブとし

ての大きな夢である自前の施設の確保にむけて、健全

な運営をはかっていきたいと思います。 

2008年度事業計画 

 前号でお知らせしましたが、本年度、当クラブでは

スポーツ振興くじ（ｔｏｔｏ）から、総合型地域スポ

ーツクラブ活動助成をいただくことが内定しています。

地域スポーツクラブ単独でこの助成を受けることがで

きたのは全国でも20数クラブだけであり、意義のあ

る使い方をしていかなければなりません。 

 そこで、従来のプログラムを継続していくとともに、

今年度は、特に以下のような点に重点をおいて取り組

んでいくこととなりました。 

・星空スポーツ広場の展開 

・サッカー育成コースの充実 

・シニア向け・子供向けプログラムの充実 

・専門知識を持った人材の活用 

・クラブ運営システムの改善  等 

サッカー育成は、若手指導者を増やすとともに、U18

までを見ることができる体制を整えます。U18は、水

曜日、土曜日、日曜日に活動します。 

 クラブには、水分摂取や栄養補給、コーディネーシ

ョンなど、種目に関わらず専門分野の知識を持った

方々のネットワークがあります。これまで、こういっ

た専門家の方々には、浦スポ塾などでご活躍いただい

てきましたが、今年度は、活動現場においてもご活躍

いただき、既存のプログラムに+αを付け加えていくこ

ととします。（さっそく、大塚製薬の協力のもと、水分

摂取講習会をサッカー広場の現場で開催することにし

ました） 

 運営システムは、会員や会費の管理について、以前

から用いていたソフトや方法が、人数の増加や種目の

増加に対応しにくくなり手間が増大になったため、簡

素なシステムに改善していこうというものです。理事

の中でＩＴシステムに詳しい方々が中心となり進めて

いくことになりました。 

会費の変更等 
・ サッカー育成及び一般の会費の改定 

これまで、他のプログラムに比べて高額だったサッ

カーの会費を、７月の会費から一律5,000円/月に

改定します。（NPO正会員やU23の割引制度はな

くなります） 

・ 家族会費制度の検討 

親子、兄弟など家族で参加される方も増えてきたこ

とから、来年度からの導入を目処に家族会費制度を

検討することになりました。 

 

 

 

 

U-15･Ｕ－18 大募集！ 

U15は、火・水・金・土・日 

U18は、当面、水・土・日 が練習日です。 

今は、人数が少ないですが、確実に個人の力を伸ばす

指導をしています。６月からＵ１８も正式に再開。来

年度には、関東クラブユース出場を目指します。 

ポスター掲示してくださる場所を探しています 

クラブでは、星空スポーツ広場の予定などを、地域

の皆さんにお知らせしていくために、チラシやポスタ

ーを掲示してくださるお店やご家庭をさがしていま

す。 

ご協力いただけるお店やお宅をご存知の方は、ぜひ

ご紹介ください。 


